

CLAUSURADA LA IV SEMANA DE LA DISCAPACIDAD

Vva. de la Cañada, 29 nov.- El Salón de Actos del I.E.S. Las Encinas ha acogido esta mañana, la Mesa Redonda bajo el título "La discapacidad: una realidad en la sociedad" con la que se cierran los actos de celebración de la IV Semana de la Discapacidad.

"El objetivo de la iniciativa es sensibilizar e informar a los adolescentes sobre este tema en general y sobre la integración social de las mismas en particular", ha afirmado tras la mesa redonda, la concejal de Juventud, Verónica Mateos.

Concienciando a los más jóvenes

La actividad, a la que han asistido los alumnos de 6º de Educación Primaria del colegio Santiago Apóstol y de 1º de E.S.O. del I.E.S. Las Encinas, ha estado dirigida por una psicóloga de la Fundación Jardines de España y una persona sorda signante.